



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



授業を見ていただきました!

6月13日(火)、香川県教育委員会事務局西部教育事務所や三豊市教育委員会などから来られたお客様が各学級の授業を参観していただきました。ペアやグループでしっかりと話し合っている姿、楽しそうに歌ったり意欲的に役割表現をしたりしている姿、集中して話を聴いたり活動したりしている姿など・・・どの学級でも、子どもたちが真剣に授業に取り組む姿を見ていただくことができました。また、朝、ボランティア清掃をしていた6年生に対して称賛のお言葉をいただくなど、おいでの方々から子どもたちのがんばりに対して多くの温かいお言葉をいただきました。



1年 算数



2-1 道徳



2-2 算数



3年 図工



4-1 道徳



4-2 学活



5-1 学活



5-2 国語

今回も6年生がボランティア清掃してくれました！
ありがとうございます！



6-1 道徳



6-2 学活



田植えをしました



6月16日(金)5年生が、お世話してくださっている方や上小ふるさとの会の方々、保護者やPTA役員の方々と一緒に実習田で田植えをしました。

お世話をしてくださっている方から植え方を教わり、いよいよ田植えです。田の中に入っていくと、水と泥の感触に歓声(悲鳴?)が上っていました。5年生は昔ながらの木の定規を使って植えました。くるとまわっていく定規の仕組みに「おもしろ」や「すごいな」との感想も聞こえました。5年生は実習田の半分ほどを手植えし、残りは会長さんなどPTA役員の方が機械で植えました。広い実習田ですが、大人と5年生、力を合わせて無事に植え終わることができました。ご参加くださった皆様、ご指導やご協力、ありがとうございました。



さぬきっこ陸上カーニバル大会

6月10日(土)、丸亀競技場で、第1回さぬきっこ陸上カーニバル大会があり、5、6年生35名が出場しました。リレー、ハードル走、100m走、走り幅跳び、走り高跳びで練習の成果を発揮しようとがんばりました。リレーで1チームが8位、走り高跳びで6年生が4位となり、表彰されました。

